

## **Juventud aprovecha el cierre de sus instalaciones para llevar a cabo labores de mantenimiento**

Durante el estado de alarma el personal del departamento ha trabajado en la puesta a punto del edificio de cara a la futura reapertura al público

La concejalía de Juventud ha aprovechado el cierre al público de sus instalaciones durante el vigente estado de alarma para realizar actuaciones de mantenimiento y mejora en las mismas ante la futura reapertura a la ciudadanía. El personal del departamento ha aprovechado la ausencia de usuarios en sus salas de estudio y actividades para pintar el interior del edificio, dentro de otras labores regulares de mantenimiento y conservación habituales que se dan en el edificio. La edil de Juventud, Aina Santamaria, ha comprobado de primera mano el resultado de las actuaciones de mantenimiento y ha expresado que “desde la concejalía se sigue trabajando en la aplicación de medidas preventivas para poder ofrecer en breve servicio a la ciudadanía de manera presencial”, mientras que por el momento “se sigue trabajando en las mismas a través de la atención online a través del correo [joventut@vilajoyosa.com](mailto:joventut@vilajoyosa.com) y vía telefónica a través del número 966 810 338”.

**Notícia publicada el** 06 de Maig de 2020

**Font:**Fuente propia

**Categoria:**Joventut.

